

## АУДИТОРСКОЕ ЗАКЛЮЧЕНИЕ

### Участникам общества с ограниченной ответственностью МИКРОФИНАНСОВАЯ КОМПАНИЯ «ДЖОЙ МАНИ»

#### МНЕНИЕ

Мы провели аудит прилагаемой годовой бухгалтерской (финансовой) отчетности общества с ограниченной ответственностью МИКРОФИНАНСОВАЯ КОМПАНИЯ «ДЖОЙ МАНИ» (ОГРН 1145476064711, 630099, Новосибирская область, город Новосибирск, улица Советская, дом 12, этаж 4), состоящей из бухгалтерского баланса микрофинансовой организации в форме хозяйственного общества или товарищества, ломбарда по состоянию на 31 декабря 2018 года, отчета о финансовых результатах микрофинансовой организации в форме хозяйственного общества или товарищества, ломбарда, приложений к бухгалтерскому балансу и отчету о финансовых результатах, в том числе отчета об изменениях собственного капитала микрофинансовой организации в форме хозяйственного общества или товарищества, ломбарда и отчета о денежных потоках микрофинансовой организации в форме хозяйственного общества или товарищества, ломбарда за 2018 год, пояснений к бухгалтерскому балансу и отчету о финансовых результатах.

По нашему мнению, прилагаемая годовая бухгалтерская (финансовая) отчетность отражает достоверно во всех существенных отношениях финансовое положение общества с ограниченной ответственностью МИКРОФИНАНСОВАЯ КОМПАНИЯ «ДЖОЙ МАНИ» по состоянию на 31 декабря 2018 года, финансовые результаты его деятельности и движение денежных средств за 2018 год в соответствии с правилами составления бухгалтерской (финансовой) отчетности, установленными в Российской Федерации.

#### ОСНОВАНИЕ ДЛЯ ВЫРАЖЕНИЯ МНЕНИЯ

Мы провели аудит в соответствии с Международными стандартами аудита (МСА). Наша ответственность в соответствии с этими стандартами описана в разделе «Ответственность аудитора за аудит годовой бухгалтерской отчетности» настоящего заключения. Мы являемся независимыми по отношению к аудируемому лицу в соответствии с Правилами независимости аудиторов и аудиторских организаций и Кодексом профессиональной этики аудиторов, соответствующими Кодексу этики профессиональных бухгалтеров, разработанному Советом по международным стандартам этики для профессиональных бухгалтеров, и нами выполнены прочие иные обязанности в соответствии с этими требованиями профессиональной этики. Мы полагаем, что полученные нами аудиторские доказательства являются достаточными и надлежащими, чтобы служить основанием для выражения нашего мнения.

## **ОТВЕТСТВЕННОСТЬ РУКОВОДСТВА И ЛИЦ, ОТВЕЧАЮЩИХ ЗА КОРПОРАТИВНОЕ УПРАВЛЕНИЕ, АУДИРУЕМОГО ЛИЦА ЗА ГОДОВУЮ БУХГАЛТЕРСКУЮ (ФИНАНСОВУЮ) ОТЧЕТНОСТЬ**

Руководство несет ответственность за подготовку и достоверное представление указанной годовой бухгалтерской (финансовой) отчетности в соответствии с правилами составления бухгалтерской (финансовой) отчетности, установленными в Российской Федерации, и за систему внутреннего контроля, которую руководство считает необходимой для подготовки годовой бухгалтерской (финансовой) отчетности, не содержащей существенных искажений вследствие недобросовестных действий или ошибок.

При подготовке годовой бухгалтерской (финансовой) отчетности руководство несет ответственность за оценку способности аудируемого лица продолжать непрерывно свою деятельность, за раскрытие в соответствующих случаях сведений, относящихся к непрерывности деятельности, и за составление отчетности на основе допущения о непрерывности деятельности, за исключением случаев, когда руководство намеревается ликвидировать аудируемое лицо, прекратить его деятельность или когда у него отсутствует какая-либо иная реальная альтернатива, кроме ликвидации или прекращения деятельности.

Лица, отвечающие за корпоративное управление, несут ответственность за надзор за подготовкой годовой бухгалтерской (финансовой) отчетности аудируемого лица.

## **ОТВЕТСТВЕННОСТЬ АУДИТОРА ЗА АУДИТ ГОДОВОЙ БУХГАЛТЕРСКОЙ (ФИНАНСОВОЙ) ОТЧЕТНОСТИ**

Наша цель состоит в получении разумной уверенности в том, что годовая бухгалтерская отчетность не содержит существенных искажений вследствие недобросовестных действий или ошибок, и в составлении аудиторского заключения, содержащего наше мнение. Разумная уверенность представляет собой высокую степень уверенности, но не является гарантией того, что аудит, проведенный в соответствии с МСА, всегда выявляет существенные искажения при их наличии. Искажения могут быть результатом недобросовестных действий или ошибок и считаются существенными, если можно обоснованно предположить, что в отдельности или в совокупности они могут повлиять на экономические решения пользователей, принимаемые на основе этой годовой бухгалтерской (финансовой) отчетности.

В рамках аудита, проводимого в соответствии с МСА, мы применяем профессиональное суждение и сохраняем профессиональный скептицизм на протяжении всего аудита. Кроме того, мы:

а) выявляем и оцениваем риски существенного искажения годовой бухгалтерской (финансовой) отчетности вследствие недобросовестных действий или ошибок; разрабатываем и проводим аудиторские процедуры в ответ на эти риски; получаем аудиторские доказательства, являющиеся достаточными и надлежащими, чтобы служить основанием для выражения нашего мнения. Риск необнаружения существенного искажения в результате недобросовестных действий выше, чем риск необнаружения существенного искажения в результате ошибки, так как недобросовестные действия могут включать сговор, подлог, умышленный пропуск, искаженное представление информации или действия в обход системы внутреннего контроля;

б) получаем понимание системы внутреннего контроля, имеющей значение для аудита, с целью разработки аудиторских процедур, соответствующих обстоятельствам, но не с целью выражения мнения об эффективности системы внутреннего контроля аудируемого лица;

в) оцениваем надлежащий характер применяемой учетной политики, обоснованность бухгалтерских оценок и соответствующего раскрытия информации, подготовленного руководством аудируемого лица;

г) делаем вывод о правомерности применения руководством аудируемого лица допущения о непрерывности деятельности, а на основании полученных аудиторских доказательств – вывод о том, имеется ли существенная неопределенность в связи с событиями или условиями, в результате которых могут возникнуть значительные сомнения в способности аудируемого лица продолжать непрерывно свою деятельность. Если мы приходим к выводу о наличии существенной неопределенности, мы должны привлечь внимание в нашем аудиторском заключении к соответствующему раскрытию информации в годовой бухгалтерской (финансовой) отчетности или, если такое раскрытие информации является ненадлежащим, модифицировать наше мнение. Наши выводы основаны на аудиторских доказательствах, полученных до даты нашего аудиторского заключения. Однако будущие события или условия могут привести к тому, что аудируемое лицо утратит способность продолжать непрерывно свою деятельность;

д) проводим оценку представления годовой бухгалтерской (финансовой) отчетности в целом, ее структуры и содержания, включая раскрытие информации, а также того, представляет ли годовая бухгалтерская отчетность лежащие в ее основе операции и события так, чтобы было обеспечено их достоверное представление.

Мы осуществляем информационное взаимодействие с лицами, отвечающими за корпоративное управление, аудируемого лица, доводя до их сведения, помимо прочего, информацию о запланированном объеме и сроках аудита, а также о существенных замечаниях по результатам аудита, в том числе о значительных недостатках системы внутреннего контроля, которые мы выявляем в процессе аудита.

Директор  
ООО «Аудит. Бухучет. Консалтинг.»



И.Ю. Никольская

Аудиторская организация:

**Общество с ограниченной ответственностью «Аудит. Бухучет. Консалтинг.»**,

ОГРН 1105410001234,

630007, г. Новосибирск, ул. Коммунистическая, 35, оф. 326,

член Саморегулируемой организации аудиторов Ассоциации «Содружество»,

**ОРНЗ 11006021103**

26 марта 2019 года

**ABK**

**Audit  
Accounting  
Consulting**

Audit. Accounting. Consulting. Limited  
Liability Company  
PSRN 1105410001234  
TIN 5410030953, KPP 541001001

## **AUDITOR'S REPORT**

**To the members of MICROFINANCE PROVIDER "JOYMONEY"  
Limited Liability Company**

### **OPINION**

We have audited the attached annual accounting (financial) statements of MICROFINANCE PROVIDER "JOYMONEY" Limited Liability Company (PSRN 1145476064711, 4th floor, 12 Sovetskaya St., Novosibirsk, Novosibirsk region 630099) which comprise the balance sheet of the microfinance organization in the form of business entity or partnership, pawnshop as of December 31, 2018, profit and loss statement of the microfinance organization in the form of business entity or partnership, pawnshop, appendices to the balance sheet and profit and loss statement, including the statement of changes in the shareholders' equity of the microfinance organization in the form of business entity or partnership, pawnshop and cash flow statement of the microfinance organization in the form of business entity or partnership, pawnshop for 2018, notes to the balance sheet and profit and loss statement.

In our opinion, the accompanying annual accounting (financial) statements give a true and fair view of the financial position of MICROFINANCE PROVIDER "JOYMONEY" Limited Liability Company as of December 31, 2018, and of its financial performance and its cash flows for 2018 in accordance with the accounting (financial) rules established in the Russian Federation.

### **BASIS FOR OPINION**

We conducted our audit in accordance with International Standards on Auditing (ISAs). Our responsibilities under those standards are further described in the "Auditor's Responsibilities for the Audit of the Annual Accounting (Financial) Statements" section of our report. We are independent of the audited entity in accordance with the independence rules for the auditors and audit organizations and the Code of Ethics for Professional Accountants that are relevant to the "International Ethics Standards Board for Accountants' Code of Ethics for Professional Accountants" (IESBA Code), and we have fulfilled our other ethical responsibilities in accordance with these professional ethical requirements. We believe that the audit evidence we have obtained is sufficient and appropriate to provide a basis for our opinion.

**RESPONSIBILITIES OF THE MANAGEMENT AND PERSONS RESPONSIBLE FOR  
CORPORATE MANAGEMENT, AUDITED ENTITY FOR THE ANNUAL  
ACCOUNTING (FINANCIAL) STATEMENTS**

The management is responsible for the preparation of the indicated annual accounting (financial) statements that give a true and fair view in accordance with the accounting (financial) rules established in the Russian Federation, and for such internal control as the management determines is necessary to enable the preparation of the annual accounting (financial) statements that are free from materials misstatement, whether due to fraud or error.

In preparing the annual accounting (financial) statement, the management is responsible for assessing the audited entity's ability to continue as a going concern, disclosing, as applicable, matters related to going concern and using the going concern basis of accounting unless the management either intends to liquidate the audited entity or to cease operations, or has no realistic alternative but to do so.

The persons responsible for corporate management are responsible for surveillance over the preparation of the annual accounting (financial) statements of the audited entity.

**AUDITOR'S RESPONSIBILITIES FOR THE AUDIT OF THE ANNUAL  
ACCOUNTING (FINANCIAL) STATEMENTS**

Our objectives are to obtain reasonable assurance about whether the annual accounting (financial) statements as a whole are free from material misstatement, whether due to fraud or error, and to issue an auditor's report that includes our opinion. Reasonable assurance is a high level of assurance, but is not a guarantee that an audit conducted in accordance with ISAs will always detect a material misstatement when it exists. Misstatements can arise from fraud or error and are considered material if, individually or in the aggregate, they could reasonably be expected to influence the economic decisions of users taken on the basis of these annual accounting (financial) statement.

As part of an audit in accordance with ISAs, we exercise professional judgment and maintain professional skepticism throughout the audit. We also:

- a) Identify and assess the risks of material misstatement of the annual accounting (financial) statements, whether due to fraud or error, design and perform audit procedures responsive to those risks, and obtain audit evidence that is sufficient and appropriate to provide a basis for our opinion. The risk of not detecting a material misstatement resulting from fraud is higher than for one resulting from error, as fraud may involve collusion, forgery, intentional omissions, misrepresentations, or the override of internal control.
- b) Obtain an understanding of internal control relevant to the audit in order to design audit procedures that are appropriate in the circumstances, but not for the purpose of expressing an opinion on the effectiveness of the audited entity's internal control

- c) Evaluate the appropriateness of accounting policies used and the reasonableness of accounting estimates and related disclosures made by the management.
- d) Conclude on the appropriateness of the management's use of the going concern basis of accounting and, based on the audit evidence obtained, whether a material uncertainty exists related to events or condition that may cast significant doubt on the audited entity's ability to continue as a going concern. If we conclude that a material uncertainty exists, we are required to draw attention in our auditor's report to the related disclosures in the annual accounting (financial) statements or, if such disclosures are inadequate, to modify our opinion. Our conclusions are based on the audit evidence obtained up to the date of our auditor's report. However, future events or conditions may cause the audited entity to cease to continue as a going concern.
- e) Evaluate the overall presentation, structure and content of the annual accounting (financial) statements, including the disclosures, and whether the annual accounting statements represent the underlying transactions and events in a manner that achieves a true and fair view.

We communicate with the persons responsible for corporate management of the audited entity regarding, among other matters, the planned scope and timing of the audit and significant audit findings, including any significant deficiencies in internal control that we identify during our audit.

Director

Audit. Accounting. Consulting. LLC

[signature]

I.Yu. Nikolskaya

[Round stamp: A.B.K. \* Audit. Accounting. Consulting \* Limited Liability Company \*  
Novosibirsk \* PSRN 1105410001234]

Audit organization

**Audit. Accounting. Consulting. Limited Liability Company**

PSRN 1105410001234

Office 326, 35 Kommunisticheskaya St., Novosibirsk 630007

Member of the Self-regulatory Organization of Auditors "Sodruzhestvo Association"

**Principal Number of Registration Entity 11006021103**

March 26, 2019

Компания Переводов  
языки планеты земля  
Федеральная сеть бюро переводов

Перевод выполнен в бюро  
«Компания Переводов»

ИП Ванхальская Т.А.  
ОГРНИП: 318547600027161  
ИНН: 540409272490

Настоящим подтверждаю, что  
перевод выполнен  
квалифицированным  
переводчиком  
и полностью соответствует  
оригиналу документа.



A handwritten signature in blue ink, written over the stamp. The signature appears to be "Татьяна Александровна" (Tat'yana Aleksandrovna).